

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

Fächerübergreifender Unterricht: Deutsch – Biologie

Die Schüler der 1a durften sich im Biologieunterricht ein Tierthema selber aussuchen und darüber referieren. Die Ergebnisse waren so sensationell, dass dies hergezeigt werden muss!!!

Bravo!!!

Belinay gestaltete nicht nur ein sehr informatives Plakat, sondern überraschte uns auch mit ihrem selbstbewussten Auftreten. Wie eine Universitätsprofessorin wanderte sie auf und ab, konnte ihr Referat fast auswendig aufsagen. Anschließend mussten alle Zuhörer einen Fragekatalog lösen.

Lena verpackte immer wieder die wichtigsten Informationen in ihrem Referat in anderen Worten, sodass wir anschließend all ihre Fragen, die sie uns mündlich gestellt hatte, beantworten konnten. Der Umfang ihres Referates war die eines Lehrers!

Florian gestaltete ein großartiges Plakat, wo er selber die Schweine fotografiert hatte und weiß bestens über sein Thema Bescheid. Zum Abschluss gab es ein schriftliches Rätsel, das er zuhause selbstständig verbessert hatte. (Thema - Schweine)

Samuel ist selber Wachtelbauer, er war der Mutigste und referierte als Erster in der Klasse. Nach seinem Referat durften wir Wachteleier verkosten, die wir selber mit einer eigens mitgebrachten Wachtelschere öffneten.

Sabrina ist über sich hinausgewachsen, überzeugte mit ihrem kreativen Einfall der Plakatgestaltung und gab uns interessante Einblicke im Leben eines Salamanders.

Fabian nutzte den Rat eines kreativen Einstiegs und spielte zur Einstimmung seines Themas ein Lied über Hühner vor. Man merkte, dass er selber Hühner als Nutztiere hält und die Verantwortung über seine Tiere sehr ernst nimmt. Außerdem stellte er uns verschiedene Rassen vor und erzählte über die Vor - + Nachteile der Haltung dieser Rassen. Zum Schluss zeigte er uns sogar vier verschiedenfarbige Eier, die er von seinen eigenen Hühnern mitgebracht hatte.

Amelie beeindruckte mit ihrem mitgebrachten ausgestopften Fuchs. Außerdem zeigte sie uns, zu ihrem sehr umfassenden mündlichen Vortrag, ein Video und zum Schluss hat sie auch noch ein Rätsel für uns vorbereitet. Mehr als top!

Felix hat bewiesen, dass er sich mit Fischen gut auskennt, sein Plakat war toll gestaltet. Große Freude bereitete ihm das Verbessern der selbst zusammengestellten Tests, da war er sehr streng.

Martin haute uns nicht nur mit seinem Riesenplakat, welches die Größe der Mitteltafel hatte, um, sondern fütterte uns mit vielen interessanten Infos über Steinadler. Zum Schluss durften wir an einem Schätzspiel teilnehmen und sogar etwas gewinnen.

Selina hatte an diesem Tag ihre Mitschriften zuhause vergessen, doch der Vortrag musste nicht darunter leiden. Sie sprach 20 Minuten über Pferde und man merkte gleich, dass es ihre Leidenschaft ist!

Ashleys ruhige Art und Schüchternheit hat sie ohne mit der Wimper zu zucken überwunden. Eine großartige Leistung!!!!

Valentinas perfekt strukturiertes Plakat und ihr schriftlich gestaltetes Quiz lassen erahnen, welch Computergenie in ihr steckt!

Xenia sprach vollkommen frei und ohne Spickzettel, was uns sehr beeindruckte, außerdem gestaltete sie ein sehr kreatives Plakat mit Pfiff. Da kann man von ihr nur lernen!







Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.